

Débat état d'urgence

Suite aux tragiques attentats du 13 novembre 2015, le gouvernement a déclaré l'état d'urgence, avant de le prolonger de trois mois à la fin février.

L'état d'urgence accorde des pouvoirs exceptionnels au gouvernement et aux forces de l'ordre. Dans la foulée, le gouvernement s'attache à faire passer une vague de nouvelles lois, qui portent atteinte aux libertés et aux droits fondamentaux, au nom de la « *protection de la sécurité publique* ».

Or, les enquêtes effectuées en France et dans d'autres pays tendent à démontrer que ces mesures sont en fait inefficaces et contre-productives...



VENEZ EN PARLER POUR REAGIR !

avec Patrick Henriot (Syndicat de la Magistrature),
Lionel Brun et Etienne Margot-Duclot (Ligue des Droits de
l'Homme), Florian Borg (Syndicat des Avocats de France)

Vendredi 15 avril, 19h, Maison Ouverte, 17 rue Hoche, Montreuil

**ET AUSSI PRENDRE UN POT, ECOUTER DE LA MUSIQUE,
DISCUTER AUTOUR D'UN PLAT...**

COLLECTIF MONTREUILLOIS CONTRE L'ÉTAT D'URGENCE